

DL 05/05/16 .

SAINT-GERVAIS

Fenêtre sur l'imaginaire à la salle Géo Dorival

La plasticienne Thérèse Balza célèbre l'imaginaire et revisite le célèbre "Il était une fois" dans sa dernière exposition inaugurée mardi à la salle Géo Dorival. C'est sa troisième exposition à Saint-Gervais, l'occasion d'exposer son travail personnel mais aussi celui mené avec les élèves de Saint-Gervais (MJC) et du Fayet (École).

Une trentaine de réalisations sont exposées, des poteries, des objets céramiques ou des peintures. Et plus curieusement, une toile faite avec des épiluchures d'ails. « Cette réalisation s'intitule "Peau d'ail", tout simplement parce qu'un soir j'épluchais une



Le vernissage a eu lieu en présence du maire, ici aux côtés de l'artiste Photo Le DL/M.C.

gousse d'ail et j'ai fait un rapprochement avec le conte "Peau d'âne" explique l'artiste. Entre acrylique sur toile de format moyen et séries de pe-

tites encre et acryliques sur terre cuite, ces œuvres évoquent l'univers des contes. Sans oublier les petits personnages Inukshuk (empilement de pierres construit par les peuples inuits) réalisés avec les enfants de Saint-Gervais.

L'énergie et le bonheur que l'artiste met dans ses œuvres libèrent l'imaginaire et transportent le visiteur dans son univers fantaisiste.

M.C.

L'exposition ouverte jusqu'au mercredi 18 mai, tous les jours de 10 heures à midi et de 14 à 16 heures ; samedi et dimanche de 10 à 19 heures. Entrée libre.